

# Rumus Momen Inersia Bola Pejal

Recognizing the showing off ways to acquire this books **Rumus Momen Inersia Bola Pejal** is additionally useful. You have remained in right site to begin getting this info. acquire the Rumus Momen Inersia Bola Pejal partner that we provide here and check out the link.

You could purchase lead Rumus Momen Inersia Bola Pejal or get it as soon as feasible. You could speedily download this Rumus Momen Inersia Bola Pejal after getting deal. So, taking into account you require the book swiftly, you can straight acquire it. Its suitably totally simple and fittingly fats, isnt it? You have to favor to in this ventilate

*Rumus Momen Inersia Bola Pejal* 2020-01-14

## WELCH JULISSA

*Mega Bank SBMPTN Saintek 2019* BintangWahyu

7 Alasan Kamu Harus Membeli Buku persembahan dari Penerbit Bintang Wahyu ini: 1. Materi dijabarkan secara sistematis sehingga sangat mudah dipahami siswa 2. Dilengkapi kumpulan rumus praktis yang dapat memudahkan kamu menghafal dengan cepat 3. Adanya tips dan trik menyelesaikan soal secara tepat dan benar 4. Tips cara mudah menghafal materi-materi hafalan seperti biologi dan kimia. 5. Dilengkapi dengan soal dan pembahasan ulangan harian, ujian semester 1 dan 2, ujian nasional, SBMPTN, SIMAK UI, & UM UGM 6. Plus paket prediksi ujian nasional (UN) dan SBMPTN sehingga kamu dapat mengukur kemampuan sebelum ujian yang sesungguhnya 7. Disertai dengan kumpulan komik lucu yang membuat kamu semangat dalam belajar.. -BintangWahyu-

*Mega Bank Soal Matematika & Fisika SMA Kls 123* Cmedia

1. 1001++ soal-soal fresh update bersumber dari Ujian Tengah Semester (UTS), Ujian Akhir Semester, Ujian Nasional (UN), SBMPTN, SIMAK UI, UM UGM, dan lain-lain. 2. Dibahas tuntas oleh Komunitas Tentor Alumni UGM dan UNY dengan cara yang simpel dan semua soal jadi lebih gampang. 3. Dapatkan free apps android untuk simulasi tes agar kamu dapat belajar di mana pun dan kapan pun. 4. Materi dirangkum ala Bimbingan Belajar sehingga sangat praktis, simpel, dan mudah dipahami. 5. Penulis merupakan "Tentor Matematika" yang telah bertahun-tahun menjadi pengajar Matematika. So, sudah jangan diragukan lagi... 6. Di dalam buku terbitan dari Bintang Wahyu ini terdapat ilustrasi-ilustrasi lucu yang dapat membuat otak jadi fresh kembali. -Bintang Wahyu-

*Rumus Anti Lupa Fisika SMA Kelas X, XI, XII* Cmedia

Buku ini membahas secara tuntas pelajaran Fisika SMA. Materi dalam buku ini disusun secara ringkas dan jelas dengan disertai contoh soal dan pembahasan. Latihan soal disusun secara bervariasi dan disertai pembahasannya. Selain itu, buku ini dilengkapi dengan evaluasi dan kunci jawaban. Contoh soal dan evaluasi diambilkan dari soal-soal ulangan harian, ujian semester, ujian nasional, dan berbagai soal tes masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN). Buku ini merupakan salah satu sumber belajar yang dapat diandalkan. Konsep Fisika yang dibahas dalam buku ini disampaikan dengan jelas, singkat, dan padat. Buku ini sangat tepat untuk dijadikan buku panduan untuk menaklukkan Fisika SMA secara cepat dan mudah, sehingga siswa dapat sukses dalam ulangan harian, ujian sekolah, ujian nasional, dan ujian masuk perguruan tinggi. -IndonesiaTera-  
*Kumpulan Rumus Terlengkap Matematika - Fisika - Kimia* BintangWahyu

Ringkasan Materi Super Lengkap Materi disajikan secara lengkap dan sistematis sesuai dengan kurikulum terbaru, dan dibahas oleh tim tentor yang sudah berpengalaman di bidangnya. Tipe Soal-soal Ulangan Yang Sering Keluar Soal-soal yang diberikan dalam buku ini merupakan soal YANG SERING KELUAR dalam ulangan harian, Ujian Akhir Semester, maupun Ujian Kenaikan Kelas. Dengan mengetahui soal-soal YANG SERING KELUAR membuat belajar kalian lebih efektif. Ada Contoh Soal + Pembahasan Terdapat contoh soal + pembahasan yang dibahas secara sistematis dan pastinya gak bikin kalian bingung. Dilengkapi Dengan Kunci Jawaban Dalam buku ini juga diberikan kunci jawaban agar kalian dapat menilai dan meriview kemampuan kalian sebelum ujian sesungguhnya. Plus Komik Lucu & Inspiratif Terdapat komik lucu & inspiratif yang membuat kalian tidak bosan & jenuh dalam belajar. Video Tutorial Bedah Materi + Soal Disertai pula dengan video tutorial yang membuat kalian menjadi semakin paham dan siap menghadapi ulangan. Ringkasan Materi Super Lengkap Materi disajikan secara lengkap dan sistematis sesuai dengan kurikulum terbaru, dan dibahas oleh tim tentor yang sudah berpengalaman di bidangnya. Tipe Soal-soal Ulangan Yang Sering Keluar Soal-soal yang diberikan dalam buku ini merupakan soal YANG SERING KELUAR dalam ulangan harian, Ujian Akhir Semester, maupun Ujian Kenaikan Kelas. Dengan mengetahui soal-soal YANG SERING KELUAR membuat belajar kalian lebih efektif. Ada Contoh Soal + Pembahasan Terdapat contoh soal + pembahasan yang dibahas secara sistematis dan pastinya gak bikin kalian bingung. Dilengkapi Dengan Kunci Jawaban Dalam buku ini juga diberikan kunci jawaban agar kalian dapat menilai dan meriview kemampuan kalian sebelum ujian sesungguhnya. Plus Komik Lucu & Inspiratif Terdapat komik lucu & inspiratif yang membuat kalian tidak bosan & jenuh dalam belajar. Video Tutorial Bedah Materi + Soal Disertai pula dengan video tutorial yang membuat kalian menjadi semakin paham dan siap menghadapi ulangan. Ringkasan Materi Super Lengkap Materi disajikan secara lengkap

dan sistematis sesuai dengan kurikulum terbaru, dan dibahas oleh tim tentor yang sudah berpengalaman di bidangnya. Tipe Soal-soal Ulangan Yang Sering Keluar Soal-soal yang diberikan dalam buku ini merupakan soal YANG SERING KELUAR dalam ulangan harian, Ujian Akhir Semester, maupun Ujian Kenaikan Kelas. Dengan mengetahui soal-soal YANG SERING KELUAR membuat belajar kalian lebih efektif. Ada Contoh Soal + Pembahasan Terdapat contoh soal + pembahasan yang dibahas secara sistematis dan pastinya gak bikin kalian bingung. Dilengkapi Dengan Kunci Jawaban Dalam buku ini juga diberikan kunci jawaban agar kalian dapat menilai dan meriview kemampuan kalian sebelum ujian sesungguhnya. Plus Komik Lucu & Inspiratif Terdapat komik lucu & inspiratif yang membuat kalian tidak bosan & jenuh dalam belajar. Video Tutorial Bedah Materi + Soal Disertai pula dengan video tutorial yang membuat kalian menjadi semakin paham dan siap menghadapi ulangan. ----- Sebuah buku panduan belajar IPA untuk kelas XI / 11 SMA persembahan penerbit BintangWahyu

*KONSEP DAN TEORI FISIKA Tanya Jawab Teori, Praktik dan Miskonsepsi* Pustaka Widyatama

Buku ini berisi materi terpenting pelajaran Fisika SMA yang disajikan dengan lengkap dan tuntas sehingga sangat mudah dipelajari. Buku sengaja disajikan dalam ukuran saku agar mudah dibawa sehingga kegiatan belajar pun dapat dilakukan di mana saja. *Hafalan Rumus Fisika SMA Kelas X, XI & XII* IndonesiaTera Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri atau disingkat SBMPTN merupakan seleksi bersama dalam penerimaan mahasiswa baru di lingkungan perguruan tinggi negeri menggunakan pola ujian tertulis secara nasional dan selama ini telah menunjukkan berbagai keuntungan serta keunggulan, baik bagi calon mahasiswa, perguruan tinggi, maupun kepentingan nasional. Bagi calon mahasiswa, ujian tertulis sangat menguntungkan karena lebih efisien, murah, dan fleksibel karena adanya mekanisme lintas wilayah. Untuk menghadapi SBMPTN diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses belajar dan berlatih akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, Anda akan mengerjakan soal-soal dengan cepat dan tepat. Modul Ringkasan SBMPTN TKD SAINTEK hadir sebagai solusi tepat bagi calon mahasiswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Anda akan mendapatkan ringkasan materi lengkap, 2 paket soal asli, 2 paket prediksi, serta dilengkapi dengan pembahasan yang detail dan mudah untuk dipahami. Ebook ini menjadi bekal berharga bagi calon mahasiswa dalam menghadapi SBMPTN agar sukses lolos ke PTN favorit. Selamat belajar dan salam sukses! ----- Buku panduan ujian persembahan penerbit Cmedia

*Detik-detik Fokus SBMPTN Saintek 2015* IndonesiaTera

Buku ini menyajikan ulasan materi yang kompleks, singkat, dan padat disertai dengan latihan soal dan pembahasannya. Soal-soalnya merupakan tipe-tipe yang sering keluar dalam ulangan harian, ulangan semester, bahkan ujian nasional dan ujian masuk PTN/PTS.

*WANGSIT (PAWANG SOAL SULIT) HOTS UTBK SBMPTN SAINTEK 2021* Cmedia

Memuat Tips dan Trik Praktis untuk memabat Habis Semua Jenis Soal Fisika SMA Kelas 1, 2, dan 3 Cocok untuk persiapan Ulangan Harian, Ujian Nasional, USBN, SBMPTN, SIMAK UI, UM UGM, dll Buku ini terbitan penerbit BintangWahyu #BintangWahyu *Strategi dan Bank Soal HOTS Fisika SMA/MA Kelas 10,11,12* Bumi Aksara

Buku ini merupakan buku yang menjawab semua kebutuhan siswa. Buku ini dilengkapi dengan beberapa kelebihan. Inilah beberapa alasan yang membuat buku ini WAJIB dibeli: Materi Lengkap Buku ini memiliki materi lengkap yang disusun secara padat dan ringkas untuk memudahkan siswa dalam belajar. Latihan Soal Bertingkat Latihan soal di dalam buku ini dibuat bertingkat, mulai dari termudah sampai tersulit. Tentunya, dengan penyelesaian yang memudahkan siswa. Tips dan Trik & Materi Anti Lupa UNPSNMPTN Buku ini memuat tips dan trik serta pengingat materi yang sering keluar di UN atau SNMPTN, sehingga dapat membantu siswa dalam belajar Prediksi UN dan Latihan Soal Buku ini juga dilengkapi dengan soal lengkap dan prediksi UN yang dibuat oleh tim yang telah berpengalaman dalam membuat soal prediksi UN.

*Modul Ringkasan SBMPTN Fisika* Media Pressindo

Buku persembahan Indonesia Tera ini membahas secara tuntas rumus-rumus Matematika, Fisika, dan Kimia SMA. Buku ini memudahkan siswa SMA/MA/SMK dalam mereview (mengingat kembali) materi yang telah diterima di sekolah. Buku ini sangat tepat dijadikan buku panduan untuk menguasai rumus-rumus Matematika, Fisika, dan Kimia SMA. Chapter 2 berisi Kumpulan

Rumus FISIKA. Buku ini ditulis oleh Wahyu Untara, ST. seorang penulis produktif yang berbasis sains dan bahasa. Meraih gelar sarjana elektronika pada tahun 2002 di STTNas Yogyakarta. Penulis telah menulis aktif sejak tahun 2000. Buku buku penulis yang telah terbit di Indonesia Tera antara lain: Kamus Sains, kamus Bahasa Inggris-Indonesia-Indonesia-Inggris, Simple English Dictionary, dll yang diterbitkan oleh penerbit yang sama. - IndonesiaTera-

*Smart Plus SAINTEK SMA* Bentang B first

Pemahaman Definisi Konsep Dasar dan Cara Cepat Penyelesaian Soal yang baik merupakan SOLUSI CERDAS untuk bisa MENGUASAI semua materi Pelajaran. Berikut mengapa buku ini bisa menjadi SOLUSI CERDAS buat kamu: 1. Penjabaran Konsep Dasar disusun secara sistematis sehingga sangat mudah dipahami dengan sekali baca 2. Dilengkapi dengan Rumus Praktis yang dapat memudahkan kamu menghafal dengan cepat 3. Adanya Cara Cepat Penyelesaian Soal sehingga membuat kamu lebih jago menguasai materi 4. Dilengkapi pula soal dan bahas Ulangan Harian/Semester, Ujian Nasional, Tes SBMPTN, SIMAK UI, & UM UGM.. -Bintang Wahyu- #BigBonusUN

*Big Book SBMPTN SAINTEK 2016* BintangWahyu

Untuk menghadapi Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi (SBMPTN) diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses belajar dan berlatih akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal-soal ujian tepat dan cepat. Mega Bank SBMPTN SAINTEK 2018 hadir dengan banyak keunggulan yang dapat menjadi solusi tepat bagi siswa untuk belajar dan berlatih soal-soal dalam menghadapi SBMPTN agar dapat lolos ke PTN favorit di jurusan impian. Keunggulan buku sebagai berikut. • Informasi Terkini SBMPTN Saintek 2018 • Strategi Sukses Lolos SBMPTN Saintek 2018 • Statistik Soal-Soal SBMPTN Saintek Terupdate • Panduan Memilih Jurusan SBMPTN Saintek 2018 • Ringkasan Materi Singkat, Padat, & Jelas • ENAM Paket Soal Asli SBMPTN Saintek Plus Pembahasan • TUJUH Paket Try Out SBMPTN Saintek 2018 Plus Pembahasan • DELAPAN Paket Prediksi SBMPTN Saintek 2018 Plus Pembahasan • SATU Paket Software CBT SBMPTN 2018 Plus PembahasanTiga Paket Ebook Soal Asli SBMPTN • Saintek Plus Pembahasan • Software CBT UN SMA IPA 2018 • Software TOEFL Cmedia • Passing Grade PTN Saintek terbaru • FREE Try Out Online di www.rajatryout.com • FREE Apps Android "Try Out SBMPTN CMedia" • FREE Apps Android "TOEFL CMedia" • FREE Apps Android "Try Out CBT UN SMA CMedia" • Ebook UUD 1945 • Ebook TOEFL Masuk PTN • Ebook Ejaan Bahasa Indonesia Terbaru Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa agar sukses menghadapi SBMPTN 2018. Buku persembahan Penerbit Cmedia

*Rankuman Lengkap Fisika; SMA IPA kelas 10/11/12*

BintangWahyu

Buku ini terdiri dari 14 bab, yang mencakup seluruh materi pada Fisika SMA/MA dari kelas X sampai kelas XII. Pada setiap bab, terdapat soal latihan dan pembahasannya, soal pemantapan, dan variasi soal SBMPTN (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri) beserta pembahasannya. Buku ini juga dilengkapi soal Ujian Nasional dan soal-soal HOTS (Higher Order Thinking Skill) beserta pembahasannya di akhir buku.

*Rahasia Jitu Tembus Kedokteran Favorit* Media Pressindo

Eggak perlu jauh-jauh ke bimbel. Eggak perlu repot-repot bawa buku pelajaran setebel kamus. Belajar Fisika sendiri aja. Buku ini bakal bantu belajarmu jadi lebih seru, mudah paham rumus-rumus Fisika, praktis dibawa dan dipelajari di mana-mana, dan bersiaplah raih nilai maksimal. Buku Pintar ini membahas: 1. Pengukuran dan Besaran 2. Kinematika Gerak 3. Dinamika Gerak 4. Alat Optik 5. Suhu dan Kalor 6. Listrik Dinamis 7. Gelombang Elektromagnet 8. Kinematika dgn Analisis Vektor 9. Gravitasi 10. Elastisitas dan Gerak Harmonis Sederhana 11. Usaha dan Energi 12. Momentum dan Impuls 13. Dinamika Rotasi dan Kesetimbangan Benda Tegar 14. Fluida 15. Teori Kinetik Gas Ideal 16. Termodinamika 17. Gelombang 18. Gelombang Cahaya 19. Gelombang Bunyi 20. Listrik Statis 21. Medan Magnet 22. Induksi Elektromagnetik 23. Arus dan Tegangan Listrik Bolak-Balik 24. Dualisme Gelombang Cahaya 25. Fisika Atom 26. Relativitas Khusus 27. Fisika inti dan Radioaktivitas [Mizan, Bentang Pustaka, Bfirst, Belajar, Sekolah, Mudah, Pelajar, Indonesia, Fisika] *Kumpulan Rumus Terlengkap MATEMATIKA-FISIKA-KIMA* Cmedia Merasa susah untuk segera move on dalam memperbaiki nilaimu karena buku yang harus dipelajari terlalu banyak? Buku Rumus Maestro X, XI, XII SMA: Matematika, Fisika, Kimia akan menjadi solusi tepat dalam belajar. Susunan materi berupa rumus lengkap dilengkapi contoh soal yang dibahas tuntas oleh tentor maestro akan membantumu mendapatkan nilai maksimal. Buku Rumus Maestro X, XI, XII SMA: Matematika, Fisika, Kimia memiliki keunggulan utama berupa rumusan super lengkap untuk mata

pelajaran Matematika, Fisika, dan Kimia. Buku ini disusun secara sistematis dan efektif dengan menyajikan materi secara ringkas dan padat. Untuk menerapkan rumus agar mudah dipahami, disertakan contoh soal dan pembahasannya yang efektif. Soal-soal tersebut bersumber dari soal Ulangan Harian, Ujian Tengah Semester, UAS, Ujian Nasional, UM-UGM, dan SBMPTN. Variasi soal ini sangat penting untuk mengenali jenis-jenis soal yang sering diujikan dan berperan penting untuk mengetahui tingkat-tingkat kesulitan soal dalam ulangan ataupun ujian. \*\*\*\*\* Buku rumus maestro X XI XII SMA Matematika Fisika Kimia solusi tepat, praktis, dan jitu untuk menguasai materi serta mendapat nilai ujian atau ulangan UH, UTS, UAS, UKK, UM-UGM, SBMPTN dengan maksimal dan sempurna. -mata elang media-

**Mega Bank SBMPTN SAINTEK 2018 (Plus CD)** CV. Gita Lentera

Untuk menguasai mata pelajaran matematika dan fisika, tidak cukup dengan memahami konsep dan rumusnya saja, tetapi harus dibarengi dengan latihan soal-soal. Dengan banyak berlatih mengerjakan soal-soal, kita akan memahami konsep dan rumus yang digunakan dalam menyelesaikan soal. Selain itu, kebiasaan mengerjakan soal-soal akan membuat kita siap dalam menghadapi ujian di sekolah. Buku ini menyajikan soal-soal latihan matematika dan fisika yang dibutuhkan siswa. Soal-soal diambil dari soal-soal yang sering muncul dalam berbagai ujian di sekolah, baik itu ulangan harian, ujian semester, ujian nasional, maupun ujian masuk perguruan tinggi negeri. Buku ini juga menyajikan materi pelajaran matematika dan fisika yang diringkas berdasarkan poin-poin penting yang harus dikuasai siswa. Sebagai bahan pemantapan dalam menghadapi ujian nasional, buku ini dilengkapi dengan paket ujian nasional beserta pembahasannya. Selamat belajar dan semoga sukses -CMedia-

**Asas - Asas fisika** Erlangga

Berikan aku waktu enam jam untuk menebang pohon dan aku akan menghabiskan empat jam pertama mengasah kampak. Abraham Lincoln Mendapatkan nilai ujian yang bagus hanya bisa diwujudkan dengan meningkatkan intensitas latihan mengerjakan soal. Dengan proses berlatih yang panjang, daya pikir dan kemampuan menganalisis soal Anda tentu akan terbentuk dengan sendirinya. Jika kedua hal itu telah muncul, Anda akan memiliki insting serta intuisi yang kuat sehingga mampu secara cepat sekaligus tepat dalam menerapkan solusi pada soal-soal

yang diberikan. Buku Fresh Update Mega Bank Soal Fisika ini menawarkan kesempatan pada Anda proses berlatih tersebut. Dengan soal-soal yang banyak dan bervariasi, Anda akan dapat mengasah kemampuan dalam mengupas tuntas soal-soal ujian, baik itu ulangan harian, ujian semester, ujian nasional, maupun ujian masuk perguruan tinggi negeri. Selain soal-soal yang jumlahnya ribuan, buku ini juga dilengkapi 3 paket ujian nasional beserta pembahasan dan 2 paket prediksi ujian nasional untuk menguji kemampuan Anda setelah berlatih keras. Selamat menghadapi dan menaklukkan soal-soal ujian! -Cmedia- Cara Cepat & Mudah Taklukkan Fisika SMA Kendi Mas Media Inilah beberapa alasan spektakuler yang menjadikan buku ini HARUS kalian miliki: - Ditulis oleh Penulis-Penulis Terbaik dan Berkompeten Buku ini ditulis oleh para penulis yang berkompeten dan berprestasi di bidangnya masing-masing, yakni matematika, bahasa Indonesia, bahasa Inggris, fisika, kimia, dan biologi. Inilah yang membuat buku ini sangat layak dijadikan sebagai acuan belajar. - Berisi Soal-Soal UN/USBN SMA/MA IPA yang Telah Diujikan dan Prediksinya Buku ini menyuguhkan soal-soal UN/USBN yang telah diujikan pada tahun-tahun sebelumnya, yaitu tahun 2018 dan 2019. Dan, hebatnya, disajikan pula prediksi soal-soal USBN tahun 2020. Dengan berlatih mengerjakan soal-soal ini, kalian pasti akan lulus dengan nilai yang sangat memuaskan. - Dilengkapi Kunci Jawaban dan Pembahasan Semua soal di dalam buku ini dilengkapi dengan kunci jawaban dan pembahasannya. Pembahasan disampaikan secara detail, dan tentunya mudah dipahami. - Disertai Bonus CD Simulasi CBT UN/USBN SMA/MA IPA dan Apps Android Kalian pasti tidak akan bosan belajar soal dalam buku ini. Sebab, buku ini disertai bonus CD simulasi CBT UN/USBN SMA/MA IPA dan Apps Android. Jadi, kalian bisa belajar dengan beragam cara yang asyik.

**Mega Book Pelajaran SMA/MA IPA Kelas X, XI, & XII SAUFA** Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas nikmat ilmu pengetahuan yang telah diberikan kepada kita semua dan terkhusus telah memberi nikmat dalam menyelesaikan penyusunan buku RAHASIA JITU TEMBUS KEDOKTERAN FAVORIT yang semoga bermanfaat untuk khalayak banyak terkhusus para siswa-siswa SMA dan sederajatnya yang memiliki cita-cita melanjutkan pendidikan di Kedokteran. Amiin RAHASIA JITU TEMBUS KEDOKTERAN FAVORIT adalah buku yang disusun oleh Tim Einstein Medical dengan berbagai metodologi komprehensif

dan mudah untuk dipelajari bagi para siswa-siswi SMA dan sederajatnya yang serius melanjutkan pendidikan di Kedokteran Negeri maupun Swasta. Dalam penyusunan buku ini secara metodologi menggunakan berbagai sumber-sumber yang relevan dengan soal-soal tes kedokteran di berbagai Perguruan Tinggi Negeri maupun Swasta di Indonesia. Sehingga dengan proses komparatif soal-soal tersebut, Tim Einstein Medical memiliki metodologi tersendiri dalam proses pembahasan, jawaban dan penjabaran yang mudah dimengerti oleh para siswa-siswi SMA dan sederajatnya. RAHASIA JITU TEMBUS KEDOKTERAN FAVORIT yang disusun berisi soal-soal rahasia kedokteran PTN & PTS di Indonesia yang terbaik menjadi 8 Paket & Pembahasan seperti Matematika, Fisika, Kimia, Biologi, Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, TPA & MMPI yang diuraikan dengan 1.487 Soal + Pembahasan yang tentu sangat membantu dalam pembelajaran. Lengkapnya penyusunan buku yang dilakukan oleh Tim Einstein Medical ini sekiranya akan berhasil menjadi kunci sukses Tembus Kedokteran Favorit.

**TOP ONE Ulangan Harian SMA/MA IPA Kelas XI**

IndonesiaTera

Menghadapi SBMPTN tidak cukup hanya dengan belajar. Taktik dan strategi sangat dibutuhkan agar dapat mengerjakan soal demi soal dalam berbagai mata ujian SBMPTN. Buku Detik-detik Fokus SBMPTN Sainstek 2015 hadir sebagai solusi tepat bagi Anda agar sukses lolos SBMPTN 2015 karena memiliki keunggulan-keunggulan berikut. § Informasi Terkini, Strategi Sukses, Panduan Mencari Beasiswa, Passing Grade, Statistik Soal, dan Panduan Memilih Jurusan SBMPTN 2015 dikupas secara detail dan lengkap. Ringkasan materi, dikaji secara menyeluruh mulai dari Tes Kemampuan dan Potensi Akademik (TKPA) yang berisi Matematika Dasar, Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Verbal, Numerikal, & Figural hingga Tes Kemampuan Dasar Sains dan Teknologi (TKD Sainstek) yang berisi Matematika, Biologi, Kimia, & Fisika. LIMA Paket Try Out dan Pembahasan, diambil dari soal-soal asli SBMPTN selama LIMA tahun terakhir yang dilengkapi pembahasan dengan solusi cerdas pengerjaan soal. LIMA Paket Prediksi Jitu, setelah mempelajari materi dan strategi Anda akan mendapatkan LIMA paket latihan soal karena dengan latihan Anda akan terbiasa mengerjakan berbagai macam tipe soal SBMPTN. Selamat belajar, semoga sukses lolos SBMPTN Sainstek 2015! - Cmedia-